

Los supuestos básicos de Intervoice

La escucha de voces es una normal, aunque inusual, y personal variación de la experiencia humana.

La escucha de voces tiene sentido en relación con las experiencias vitales personales.

El problema no es escuchar voces, sino la dificultad de afrontar la experiencia.

La gente que escucha voces puede aprender a afrontar dicha experiencia a través de la aceptación e integración de las voces.

Una actitud positiva por parte de la sociedad y sus miembros hacia la gente que escucha voces aumenta la aceptación, tanto de las voces como de la gente que las escucha.